



Mei 2017  
Volume 25/017

### Hari Pendidikan Nasional

Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) jatuh pada tanggal 2 Mei setiap tahun. Peringatan Hardiknas berkaitan dengan hari lahir Ki Hadjar Dewantara. Beliau adalah seorang tokoh pelopor pendidikan Indonesia dan pendiri lembaga pendidikan Taman Siswa. Pada zaman kolonial, tidak semua anak bangsa yang dapat mengenyam bangku pendidikan, yang boleh bersekolah hanyalah anak tertentu saja dari golongan tertentu. Kritiknya terhadap kebijakan pemerintah kolonial menyebabkan ia diasingkan ke pulau Bangka, dan kemudian dipindahkan ke Belanda. Sepulangnya ke Indonesia Ki Hadjar Dewantara membangun Nationaal Onderwijs Instituut Taman siswa (Perguruan Nasional Taman siswa) pada 3 Juli 1922 yang menjadi awal dari konsep pendidikan nasional.

Ki Hajar Dewantara diangkat menjadi Menteri Pendidikan, Pengajaran dan Kebudayaan Indonesia dalam kabinet pertama Republik Indonesia. Ia juga mendapat gelar doktor kehormatan (doctor honoris causa, Dr.H.C.) dari Universitas Gadjah Mada pada tahun 1957. Atas jasanya dalam merintis pendidikan umum di Indonesia, Ki Hajar Dewantara dinyatakan sebagai Bapak Pendidikan Nasional Indonesia dan berdasarkan Surat Keputusan Presiden RI No. 305 tahun 1959 tertanggal 28 November 1959, hari kelahiran Ki Hajar Dewantara yaitu tanggal 2 Mei ditetapkan sebagai Hari Pendidikan Nasional.

### Meningkatkan Kualitas PTS di Indonesia

Diskusi tentang “Meningkatkan Kualitas PTS (Perguruan Tinggi Swasta) di Indonesia” telah dilaksanakan di Unikom, Jl. Dipatiukur Bandung, pada tanggal 10 Mei 2017. Diskusi ini dihadiri oleh seluruh pimpinan PTS dan Yayasan Se Jabar - Banten. Selain dihadiri Koordinator Kopertis Wilayah IV, Jabar-Banten, juga dihadiri oleh Ketua BAN-PT, Ketua ABPPTSI (Asosiasi Badan Penyelenggara Perguruan Tinggi Swasta Indonesia), dan Ketua Aptisi (Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Indonesia). Dari Unnur yang hadir adalah Ketua BPH Yasau di Unnur, Rektor, dan Wakil Rektor I bidang akademik.

### Contents :

1. Hari Pendidikan Nasional
2. Meningkatkan Kualitas PTS di Indonesia
3. Warnasari



UNIVERSITAS NURTANIO





Salah satu upaya untuk meningkatkan kualitas PTS yaitu dengan memperoleh “akreditasi” baik “akreditasi institusi” maupun “akreditasi program studi”. Bagaimana dengan Unnur? Dalam hal akreditasi institusi, Unnur telah terakreditasi dengan peringkat “B” sesuai dengan Keputusan BAN-PT nomor 1463/SK/BAN-PT/Akred/PT/V/2017 tanggal 23 Mei 2017. Saat ini Unnur memiliki 15 program studi yang seluruhnya telah terakreditasi dengan peringkat “B” untuk 13 program studi dan peringkat “C” untuk 2 program studi.

## WARNASARI

### RRI Go to Campus

Sebagai tindak lanjut kerjasama antara Unnur dengan Radio Republik Indonesia (RRI), khususnya RRI Bandung, maka pada tanggal 10 Mei 2017 bertempat di Aula Unnur telah dilaksanakan RRI Goes to Campus. Acara diisi dengan wawancara antara presenter RRI dengan pihak Unnur yang menjelaskan tentang apa dan bagaimana Unnur sebagai perguruan tinggi swasta yang bercirikan dirgantara kepada para pendengar RRI. Apa keunggulan Unnur dibanding perguruan tinggi yang lain serta peluang pekerjaan bagi para lulusan Unnur nantinya. Untuk mengurangi kejenuhan bagi para pendengar RRI; maka di sela-sela penjelasan juga diselengi dengan musik. Dalam gambar nampak presenter RRI didampingi Wakil Rektor III bidang Kemahasiswaan, ibu Ir. Devi Meilawati Gunara, MSCE, Dekan Fakultas Teknik (Drs. Mukrodji, MM.), dan Kepala Biro APSI (ibu Rita Margaretha, S.IP.,M.Si).



## Peluang Usaha

Survei yang dilakukan oleh Kelly Service and Intelligence Indonesia, memprediksi 5 (lima) industri yang akan berkembang pesat di tahun 2017. Kelima industri tersebut adalah e-commerce, manufaktur, logistic and warehouse, otomotif, dan infrastruktur. Industri e-commerce dinilai cukup berkembang dan mendulang sukses semenjak tahun lalu (Gojek, Bukalapak). Ada catatan apabila anda terjun di dunia ini tidak dijanjikan gaji tinggi melainkan diiming-imingi saham kepemilikan. Industri yang diperkirakan akan berkembang adalah infrastruktur. Hal ini dilatarbelakangi komitmen pemerintah yang akan membangun berbagai proyek di berbagai wilayah di tanah air (jalan tol, transportasi laut, jalan darat, pembangunan rumah untuk warga kurang mampu, dsb). Manufaktur diprediksi akan menyumbang GDP (Gross Domestic Product) sekitar 20,8%. Sedang otomotif diprediksi “bangkit” kembali setelah mengalami kemunduran selama dua tahun terakhir. Logistic and warehouse merupakan drive demand dari kegiatan industry lainnya.

Lebih lanjut Kelly Service and Intelligence Indonesia mengutarakan 8 profesi yang paling dicari di tahun 2017. Kedelapan profesi tersebut yaitu 1) Marketing Manager, 2) Sales Manager, 3) Secretary, 4) UI/ UX Manager, 5) Java Manager, 6) Project Manager, 7) Head of Digital Marketing, dan 8) Accounting Supervisor. Industri lain yang berhasil bangkit kembali antara lain farmasi, hospitalisasi, edukasi, dan agrikultur. Farmasi akan mampu meningkatkan keuntungan dari 3 menuju 6%. Sedang agrikultur akan berkembang baik di daerah timur Indonesia. Sementara migas, pertambangan, dan retail diperkirakan mengalami penurunan sebagai dampak anjaknya industri global. Bagi seorang karyawan untuk mampu bersaing disarankan memiliki kemampuan di atas rata-rata dan spesifik, selain harus meampu meng-update diri dan paham akan teknologi. (sumber ; Intisari No. 655, April 2017).

## Kegiatan Unnur Dalam Gambar



Pejabat dan mahasiswa Dalam Acara RRI Goes to Camppus

